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校訓:「創造」「根気」「協力」 教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ～心やさしく おおらかに～」

野中清水
仙北市立神代中学校 学校報

Ｎｏ．５ 令和５年４月１８日（火）

体文・ＰＴＡ 会実施総

月曜日の総会となり

ました。大変ご迷惑を

おかけいたしました。

各総会において、役

員が改選され、体文会

長に佐藤長繁様、ＰＴＡ会長には佐藤真様が選

出され新たな体制がスタートしました。両団体

とも、本校教育活動推進のためには欠かせない

組織となります。今後、今年度の活動の詳細を

決めていくことになりますが、何卒ご理解ご協

力のほどよろしくお願いいたします。

これまで、長年体文会長を務められました三

浦正紀様、そして、昨年度ＰＴＡ会長を務めて

いただきました髙橋武徳様には多大なるご協力

をいただきました。この場をお借りして御礼申

し上げます。なお、昨年度までは大曲仙北地区

内で行われた郡大会に仙北市より派遣費が補助

されておりましたが、今年度からは郡大会への

派遣費補助はなくなり、県大会以上が対象とな

りました。新役員は次のとおりです （敬称略）。

入 結果発表試
先日、秋田県教育庁より２０２３年度高校入

試１次募集（特色選抜、一般選抜）の抽出調査

結果が発表されました。５教科の平均点は５０

０点満点中２８６．４点で、前年度より５．９

点高くなりました。平均点が前年度を上回った

教科は２教科で、理科５９．３点（１０．２点

アップ 、英語６０．１点（５．６点アップ 。） ）

他の３教科は前年度を下回り、数学４８．１点

（７．４点ダウン 、国語６３．２点（１．７点）

ダウン 、社会５５．７点（０．８点ダウン）で）

知した。高校教育課は、出題の狙いについて「

識だけでなく、思考力や表現力を問うことを意

識した。時間をかけて考えたり表現したりする

」とコメントして問題で、多角的に学力をみた

おり、今後もこうした傾向が続くものと考えら

れます。身に付けた知識をどう活用していくか

など、普段の授業を通じて高めていかなければ

なりません。

全国学力・学習状況 査実施調
毎年３年生が実施している調査ですが、この

調査は、調査結果を活用し各生徒の全般的な学

習状況を把握し改善等に努めるとともに、教員

自らも指導の改善に向け計画的に取り組むこと

、 、 、や 教育委員会においても 調査結果を踏まえ

各学校の取組等に対して必要な支援等を行った

り、地域内の教育施策の改善に向けた取組を進

。めたりすること等を目的として実施しています

今年度は、本日実施しました。また、今年度

から中学校英語で 「話すこと」の調査等をタブ、

（ ）レットを活用したオンライン方式で実施 後日

することになっています。質問紙に関しまして

は、調査とは別に１・２年生でも実施し、生徒

。の様子を確認してまいりたいと考えております

結果につきましては、随時お知らせしてまいり

ます。

上シーズン到来陸
写真にあるよう、小学

校グラウンドに白線が引

かれました。いよいよ陸

上競技のシーズンがやっ

てきました。

会長 副会長

体育文化後援会 佐藤　長繁
平岡　　悟 千葉　恭子

佐藤　　真

ＰＴＡ 佐藤　　真
清水　　翼 梶山　美希

草彅　梨恵 　校　長


